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Procès-verbal de la quatrième assemblée ordinaire du conseil d’administration du 
conseil de quartier de Saint-Sauveur, tenue le mercredi 15 mai 2024 à 19 h, au Centre 
Édouard-Lavergne, 390, rue Arago Ouest, salle 303 et par visioconférence. 

 

PRÉSENCES 

Membres avec droit de vote : 

Mme Myriam Nickner-Hudon Présidente  
M. Sylvain Simoneau Secrétaire 
M. Mathieu Montégiani                Vice-président    
Mme Marilyn Wellman                Trésorière   
M. Nicol Tremblay       Administrateur  
M. Étienne Pinel       Administrateur  
M. Cédrik Verreault       Administrateur  
M. Samuel Yergeau       Administrateur 
 
M. Simoneau participe à la séance du conseil de quartier en ligne. 

Membre sans droit de vote 

M. Pierre-Luc Lachance Conseiller municipal, District de Saint-Roch−Saint-

Sauveur  

ABSENCES 

Aucune 

IL Y A QUORUM 

AUTRES PRÉSENCES : 

M. Dave Gagnon-Pelletier Conseiller en consultations publiques 
Mme Véronique Demers       Secrétaire de rédaction 
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Outre les personnes mentionnées ci-dessus, 4 personnes assistent à l’assemblée, et 2 

personnes en visioconférence.  
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Ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal du 20 mars 2024 

4. Fonctionnement du conseil  

5. Période d’information du conseiller municipal 

6. Période de questions et commentaires des citoyens 

7. Dossiers particuliers du conseil de quartier 

8. Trésorerie 

9. Correspondance 

10.  Varia 

11.  Levée de l’assemblée 

 

Procès-verbal 

1. Ouverture de l’assemblée 

L’assemblée débute à 19 h 04. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

SUR UNE PROPOSITION DÛMENT APPUYÉE, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU 
d’adopter l’ordre du jour.  

3. Adoption du procès-verbal du 20 mars 2024 

SUR UNE PROPOSITION der Mme Marilyn Wellman, DÛMENT APPUYÉE par M. Mathieu 

Montégiani, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 20 mars 2024. 

4. Fonctionnement du conseil de quartier 

 
Attribution des postes pour les administrateurs 
 
Cooptation — Une candidature a été déposée. Le conseil d’administration procède à la 
cooptation. 
 

RÉSOLUTION 24-04-01 
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Concernant la désignation d’un administrateur coopté 

CONSIDÉRANT QUE la candidature reçue pour un poste coopté est complète, conforme et 
a reçu les 10 appuis requis ; 

SUR UNE PROPOSITION DÛMENT APPUYÉE, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU de 
nommer M. Cédrik Verreault comme administrateur coopté au sein du conseil 
d'administration. Son mandat commence maintenant et se termine à l’assemblée générale 
d’avril 2025. Il est convenu que M. Verreault s’occupera des communications. 
 
Nomination des officiers du conseil d’administration – Une énumération des tâches qui 
sont dévolues à chacun des postes du conseil d’administration : président, vice-président, 
trésorier, secrétaire a lieu. Après proposition et discussion les postes sont attribué comme 
suit : 
 

RÉSOLUTION 24-04-02 

Concernant la désignation des dirigeants du conseil d’administration 

CONSIDÉRANT QUE Mme Myriam Nickner-Hudon, Mme Marilyn Wellman et M. Sylvain 
Simoneau sont intéressés à poursuivre leurs fonctions à la présidence, au secrétariat et la 
trésorerie et qu’aucun autre membre du conseil d’administration ne se dit intéressé par ces 
fonctions ; 

CONSIDÉRANT QUE M. Mathieu Montégiani s’est montré intéressé pour le poste de vice-
président et qu’aucun autre membre du conseil d’administration ne se dit intéressé par 
cette fonction ; 

SUR PROPOSITIONS DÛMENT APPUYÉES, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU de 
nommer dirigeants du conseil d’administration : 

• Mme Myriam Nickner-Hudon, présidente (proposé par Mme Marilyn Wellman, 
appuyé par M. Étienne Pinel); 

• M. Mathieu Montégiani, vice-président (proposé par Mme Marilyn Wellman, appuyé 
par Mme Myriam Nickner-Hudon); 

• Mme Marilyn Wellman, trésorière (proposé par Mme Myriam Nickner-Hudon, appuyé 
par M. Mathieu Montégiani); 

• M. Sylvain Simoneau, secrétaire. (proposé par M. Étienne Pinel, appuyé par M. 
Samuel Yergeau). 

 
Registraire des entreprises du Québec 
Une mise à jour de la déclaration annuelle est nécessaire.  
 
Calendrier des rencontres 2024-2025 
Les membres du conseil de quartier de Saint-Sauveur conviennent à l’unanimité de 
continuer de tenir les séances du conseil le troisième mercredi de chaque mois, excluant 
les mois de juillet et août.  
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5. Période d’information du conseiller municipal 

 

Le conseiller municipal de Saint-Roch-Saint-Sauveur, M. Pierre-Luc Lachance, aborde les divers 

sujets suivants. 

 
Collecte de résidus alimentaires — Les entreprises (industries, commerces, restaurants 
etc.) de la Ville de Québec peuvent désormais s’inscrire à la collecte des résidus 
alimentaires.  
 
Terrain Verdun — L’analyse pour la décontamination se poursuit.    
 
Équimobilité — Le programme du RTC conjointement avec la Ville de Québec visant à 
offrir des tarifs à prix réduit pour les personnes à faible revenu entrera en vigueur le 1er 
juillet 2024. Les prix demeureront les mêmes jusqu’en juin 2026. L’inscription doit être faite 
au bureau d’arrondissement de La Cité-Limoilou. Près de 33 000 personnes pourraient 
bénéficier d’Équimobilité.  
 
Taxe sur l’immatriculation — Un montant provisoire de 10$ a été fixé, mais sujet à 
changement jusqu’au 15 septembre.   
 
Patinoire couverte au parc Victoria — La patinoire sera accessible également l’été, pour 
du deck hockey, du pickleball, etc. Grâce à la Fondation des Canadiens pour l’enfance, des 
casques, patins et bâtons de hockey seront fournis. La patinoire prend la place du terrain 
de soccer, qui sera transféré en face de l’école Cardinal-Roy.  
 
Toilettes du parc Victoria — La petite chapelle du parc Victoria sera rénovée cet été pour 
devenir des toilettes adaptées pour la mobilité universelle et ouvertes à l’année.  
 
Stade Canac — Un investissement de 20 M$ sera réalisé pour assurer la pérennité du 
stade Canac. Les travaux, qui s’échelonneront de 2024 à 2028, comprendront notamment 
le remplacement de l’éclairage du terrain, l’amélioration de l’accessibilité universelle et le 
réaménagement du bureau.   
 
Micropuçage — Le 20 juin, une promotion 2 pour 1 aura lieu pour le micropuçage d’un 
chien, donc 2 micropuçages pour 37$.  
 
Budget de la Ville de Québec — L’excédent de revenus est de 46,2 M$. Le budget est 
géré de manière très stricte, affirme M. Pierre-Luc Lachance. Le taux d’endettement est de 
86,4%. Mais l’objectif est de faire baisser la dette, en baisse de 5 M$ par rapport à 2022.  
 
Sécurité dans les parcs — Il y aura des patrouilles à vélo qui vont veiller à ce qu’il n’y ait 
pas de débordements. L’entente avec Point de repères est renouvelée. L’organisme 
s’occupera de la récupération des seringues souillées dans les parcs de la Ville de Québec.  

 



 

Conseil de quartier de Saint-Sauveur - Procès-verbal de la quatrième assemblée ordinaire du 15 mai 2024  6 

Service de vélopartage ÀVélo — Depuis le lancement de la saison du service de 
vélopartage ÀVélo, en 10 jours, il y a eu deux fois plus d’emprunts que l’année dernière, 
soit 38 000. 

6. Période de questions et commentaires des citoyens 

Une citoyenne demande si la patinoire couverte, une fois l’été venu, peut servir à du roller 
derby. 

7. Dossiers particuliers du conseil de quartier 

Table de concertation vélo — La table a émis des avis, des résolutions et des 
commentaires sur les consultations publiques. Il y a eu des sujets locaux abordés, mais pas 
d’éléments spécifiques au quartier sauf le futur corridor de vélo sur Marie-de-l’Incarnation, 
indique M. Sylvain Simoneau. 

 
Piste cyclable dans le Vieux-Port — M. Pierre-Luc Lachance, conseiller municipal, 
indique que le tronçon de la piste cyclable près de l’ancien marché du Vieux-Québec sera 
dévié, en raison d’un projet que le Port de Québec a dans les cartons.  
 
Augustines de l’hôpital général — Le rapport sur la rencontre avec les Augustines est 
reporté en raison de l’absence de M. Marc-André Beauchemin.  
 
Microbrasserie — La microbrasserie Le Griendel a fermé ses portes après le deuxième 
weekend de mai, pour rouvrir son commerce sur le boulevard René-Lévesque Est, dans le 
quartier Montcalm, dans l’ancien local du Cochon Dingue.  
 
Bien qu’on ignore pour l’instant ce qu’il adviendra du local laissé vacant par le Griendel, une 
autre microbrasserie verra le jour dans le quartier Saint-Sauveur : Siboire. Cette 
microbrasserie va s’installer dans le local de l’ancien commerce peintures Drouin, en face 
du parc Durocher.  

8. Trésorerie 

RÉSOLUTION 24-04-03 
Considérant la résolution 24-01-05 ;  
SUR UNE PROPOSITION DE Mme Myriam Nickner-Hudon DÛMENT APPUYÉE PAR Mme 
Mme Marilyn Wellman, IL EST RÉSOLU de verser 120 $ pour la rédaction du procès-verbal 
du 15 mai 2024.  
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
Les trois signataires des effets bancaires restent les mêmes : M. Sylvain Simoneau, Mme 
Marilyn Wellman et Mme Myriam Nickner-Hudon. Il n’est pas nécessaire d’adopté de 
résolution en ce sens. 
 
Un virage en ligne du compte bancaire est planifié. 
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Il a aussi été discuté de solliciter une commandite d’un cabinet comptable du quartier Saint-
Sauveur pour envoyer la documentation et procéder à la transmission du rapport d’impôt.  

9. Correspondance 

s.o. 

10. Varia 

Le mois de mai est le Mois du vélo. Plusieurs activités sont proposées à Québec.  

C’est également le temps des semis et de la préparation du jardin pour l’été.  

     11. Levée de l’assemblée  

SUR UNE PROPOSITION DÛMENT APPUYÉE, IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU de 
lever la séance à 20h07. 

 

La prochaine assemblée ordinaire aura lieu le mercredi 19 juin 2024. 

Mme Myriam Nickner-Hudon M. Sylvain Simoneau 

Présidente Secrétaire 

 


